INFORME

El pasado jueves 18 de julio, por la tarde, salí de la ciudad de San Luis Potosí, para asistir al parlamento abierto "Hacia una reforma electoral", organizado por la comisión de gobernación y población de la Cámara de Diputados, que tuvo por sede el Congreso del estado de Guanajuato y se realizó el día 19 de julio desde temprana hora.

Después de la parte protocolaria del evento, tuvimos la oportunidad de escuchar las intervenciones de la Diputada Federal Rocío Barrera Badillo, del Diputado Jorge Arturo Espadas Galván, de la Magistrada Ma. Claudia Barrera Rangel y del Diputado José Huerta Aboytes.

Posteriormente, se abordaron las temáticas a través de intervenciones mediante ponencias; por más de tres horas. Se determinó un receso para la comida y reanudaron los trabajos a las 16:00 horas. La clausura del evento se realizó pasadas las 20:00 horas.

La participación fue enriquecedora por el interés de las personas convocadas y por la sinergia entre las autoridades electorales federal y local entorno a los temas relevantes para la construcción de la reforma político-electoral.

Al concluir la actividad, fui a hospedarme al hotel sede, para regresar a San Luis Potosí al día siguiente.

ATENTAMENTE

MTRO. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR

CONSEJERO ELECTORAL